

Communiqué de Presse

3919 Violences femmes Info

Le marché public enfin annulé

(Paris, le 25 janvier 2021) La Fédération Nationale Solidarité Femmes se félicite de la décision du gouvernement prise ce jour de déclarer sans suite la procédure de marché public lancé en décembre 2020. Le 20 janvier, la FNSF et son conseil, Me Emmanuelle Yvon, avaient introduit un référé pré-contractuel devant le Tribunal administratif de Paris pour obtenir l'annulation de cet appel d'offre. L'audience était prévue en février.

Solidarité Femmes tient à souligner la solidarité et la cohésion démontrées par les associations féministes pour défendre le 3919. **La FNSF les remercie ainsi que toutes les associations, les parlementaires, les élu.e.s des collectivités territoriales, les dizaines de milliers de citoyennes et citoyens qui se sont mobilisés sans relâche depuis deux mois pour dénoncer la logique mercantile et managériale qui sous-tendait ce projet de marché public qui menaçait la continuité et la qualité d'un service essentiel aux femmes.**

Dans la ligne des objectifs fixés par le Grenelle des violences conjugales, et conformément aux exigences de la Convention d'Istanbul, la FNSF réaffirme sa volonté et sa disponibilité pour étendre la plage d'écoute des femmes victimes de violences pour que celles-ci puissent joindre le 3919, 24h/24 et 7j/7.

Par conséquent, la FNSF appelle le gouvernement à prendre en compte sa demande de revalorisation de la subvention pour le fonctionnement du 3919, dans le cadre d'une Convention pluriannuelle d'objectifs et de moyens (CPOM), afin de poursuivre les activités des associations féministes qui accompagnent les femmes victimes de violence. Cette convention permettrait ainsi le passage rapide au 24h/24, 7j/7, pour toutes les femmes, le renforcement du dispositif pour les femmes en situation de handicap, dans une démarche qualitative et responsable. C'est là l'unique solution pour valoriser et pérenniser les savoir-faire uniques de la FNSF, de ses 73 associations membres et de ses partenaires qui agissent au plus près des femmes sollicitant leur aide pour en finir avec les violences.